

Brigadas Médicas Especializadas atienden a 800 personas en San Ignacio

Población se atendió en cirugía, pediatría, ginecología, medicina interna, neumología y neurología

Superando todas las expectativas, casi 800 personas fueron atendidas gratuitamente por las Brigadas Médicas Especializadas en la provincia de San Ignacio durante los cinco días que duró la campaña.

Gracias a la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA), las personas beneficiadas se atendieron en cirugía, pediatría, ginecología, medicina interna, medicina familiar, neumología y neurología, haciendo un total de 797 pacientes.

Entre el 03 al 07 de diciembre los pacientes acudieron al centro de salud de esta ciudad para atenderse de sus diversas dolencias las que fueron registradas para hacerles un seguimiento para su curación.

Además, durante esta campaña se atendieron 167 niños en la especialidad de pediatría y 124 en medicina interna; 123 casos de mujeres con problemas de vaginitis y 94 pacientes en la especialidad de neurología.

Roberto Mosqueira, médico pediatra afirmó que se detectó un caso de la rara enfermedad de artrogliosis, un padecimiento caracterizado por originar malformaciones en el cuerpo del niño lo que puede ocasionar que sus extremidades giren hasta 60 grados.

Cabe indicar que los médicos atendieron a un gran porcentaje de pacientes con una edad entre 20 y 30 años en la especialidad de ecografías por imágenes y ecografías abdominales para descartar problemas renales, vesiculares, cálculos, enfermedades pélvicas, entre otras.

Durante la presente semana las Brigadas Médicas Especializadas se vienen desplazando a la ciudad de Jaén para atender en las especialidades de neurología, neumología, cirugía de cabeza y cuello, hematología, medicina interna, ginecología y medicina familiar.